



EL SEREMI DE SALUD DESTACÓ QUE LOS DOS CENTROS FORMAN PARTE DE LA ESTRATEGIA DE "ABORDAJE PRIORITARIO".

Hospitales de Vilcún y Makewe son prioridad en emergencia regional

SALUD. *Ambos recintos han funcionado gracias al uso de grupo electrógeno, a pesar de no contar con electricidad.*

Si bien el sector salud se encuentra "desplegado y funcionando" para garantizar la oportuna atención de los pacientes, el seremi de Salud de La Araucanía, Andrés Cuyul, informó que existen dos situaciones puntuales a resolver. Se trata del restablecimiento de la energía eléctrica en los hospitales de Vilcún y Makewe, que pasaron a ser prioridad en la estrategia de resolución de la emergencia causada por el reciente sistema frontal.

"Se han presentado cortes de energía eléctrica de manera intermitente en un número reducido de establecimientos de salud, pero la mayoría cuenta con respaldos de grupos electrógenos operativos", detalló la autoridad. Sin embargo, la reposi-

ción del suministro eléctrico en Vilcún y Makewe es la principal tarea a sacar adelante.

"Ambos se encuentran funcionando sin interrupciones en su atención, trabajando con grupo electrógeno, por no contar con suministro eléctrico, lo cual esperamos se normalice la tarde de este sábado, de acuerdo a las coordinaciones que hemos sostenido con la Seremi de Energía la Superintendencia de Electricidad y Combustibles, Senapred y Delegación Presidencial, como parte de la estrategia de abordaje prioritario del restablecimiento de energía eléctrica en la región", relató ayer Cuyul.

Paralelamente, se mantiene el monitoreo de 34 postas de salud rural que han tenido problemas de energía.